

## **400 junge Zuhörer lernen in der Daimler-Kinder-Uni**

Vor 400 Schulkindern hat Markus Schäfer, Mitglied des Bereichsvorstands Mercedes-Benz Cars, Produktion & Supply Chain Management, in der Auslieferungshalle des Mercedes-Benz-Kundencenters in Sindelfingen eine Vorlesung zum Thema „Warum müssen wir das Auto ein zweites Mal erfinden?“ gehalten. Schäfer erklärte den Schülern dabei unter anderem die Funktionsweise der verschiedenen Antriebsarten.

Die Kinderuni-Vorlesung ist eine Veranstaltung der Daimler Bildungsinitiative Genius mit der das Unternehmen Begeisterung für Naturwissenschaft und Technik bei Kindern und Jugendlichen wecken möchte. Ein besonderer Fokus wird dabei auf die MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) gelegt. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Bereichsvorstand Markus Schäfer hält eine Vorlesung für 400 Kinder.

Foto: Daimler